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RENCONTRE DES MAIRES DE LA 
COMMUNAUTÉ D’AGGLOMÉRATION DU GRAND CHÂTELLERAULT 

à Chenevelles le 22 avril 2023 à 10 heures 
 

 Nous avons été reçus par Monsieur Cyril CIBERT, Président de l’AMR 86, 
Maire de Chenevelles qui avait invité les membres du bureau, tous les maires de 
G.C. ainsi que le Sénateur Bruno BELIN. 

 

Etaient présents : 

 

Monsieur ROY Jacky, Maire d’Archigny, 

Madame LE MEUR Françoise, 1ère adjointe d’Archigny, 

Monsieur SABOURIN Jacques, 1er adjoint de Les Ormes, 

   Monsieur LEDOUX Pierre, 1er adjoint d’Availles en Châtellerault, 

   Monsieur SOURIAU Francis, Maire de Mondion, 

Monsieur GUENAIRE Philippe, Maire de Leigné les Bois, 

Monsieur GEORGES Alain, 1er adjoint de Leigné les Bois, 

Monsieur BONNARD Franck, Maire de Bonneuil-Matours, 

Madame PONTHIER Marylène, 1ère adjointe à Vouneuil-sur-Vienne, 

Madame POUPAULT-REAULT Annie, Conseillère à Vouneuil-sur-Vienne, 

Monsieur AURIAULT Jean-Marc, Maire d’Angles-sur-l’Anglin, 

Monsieur LEROY Daniel, Maire de Lésigny, 

Madame BOUVIER-TANGUY Marie-Paule, 1ère adjointe à La Roche-Posay, 

Madame SAMPER-BRUNET Audrey, 3ème adjointe à La Roche-Posay, 

   Monsieur BOIGNET David, 1er adjoint à Monthoiron, 

   Madame GAUFFREAU Corinne, 2ème adjoint à Monthoiron, 

   Monsieur HUBERT Emmanuel, 3ème adjointe à Monthoiron, 

   Madame MICHEL Elisabeth, Maire de Coussay-les-Bois, 

   Monsieur BARON Jean-Pierre, 1er adjoint à Chenevelles, 

   Madame HEULERS Annie, 3ème adjointe à Chenevelles, 

   Madame TRANCHANT Nathalie, Conseillère à Chenevelles, 
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Ainsi que : 

 Monsieur CIBERT Cyril, Président de l’AMR 86, Maire de Chenevelles, 

 Madame CHAMPIGNY Patricia, Vice-présidente Nord de l’AMR 86, Maire de 
Bournand, 

 Monsieur CHAUVET Bernard, Trésorier de l’AMR 86, Maire de Jazeneuil, 

 Monsieur LEONET Frédéric, membre en charge du numérique de l’AMR 86, 
Maire de Celle l’Evescault, 

 Monsieur HENEAU Bernard, Secrétaire de l’AMR 86, Maire de Bellefonds. 

Saluons la présence de Monsieur le Sénateur Bruno BELIN. 

Accueil autour d’un café et petits broyés du Poitou. 

 

 Après un tour de table des invités et des membres du bureau, Cyril a rappe-
lé l’historique de l’AMR 86 créé par Bruno BELIN qui a complété cette présenta-
tion. 

 Puis Cyril nous a présenté un power point qui relate le fonctionnement, les 
actions passées et à venir de l’association. 

 Ensuite un petit moment est consacré à l’intervention du sénateur nous an-
nonçant entre autres que le fonds Civaux est très certainement appelé à dispa-
raitre ou tout de moins à ne pas être reconduit dans sa forme actuelle. 

 Chaque invité a pu s’exprimer pour relater les divers problèmes rencontrés 
au quotidien : 

 - Le manque de secrétaire et des formations pas adaptées; 

 - Les fermetures de classes qui sont repoussées pour certains mais seront 
effectives un jour ou l’autre. N’est-il pas temps de réfléchir à un autre mode de 
fonctionnement ? 

 - Les PLUI, l’obscurité complète...et le STRADDET, c’est le vide… 

 - Les participations financières de communes au SDIS qui augmentent de 
plus en plus, voire pour certains de 20 %. Inimaginable alors que d’autres EPCI 
reçoivent la facture pour leurs communes (Grand-Poitiers, Haut-Poitou, Vienne et 
Gartempe ou encore Civraisien en Poitou); 

 - Problème d’inflation d’où l’augmentation des taux d’emprunt. Jacques SA-
BOURIN nous informe que toutes les banques sont à environ 4 % et plus, alors 
que l’Agence France Local est à peine à 3,5 %. Bruno BELIN nous indique égale-
ment la Banque Postale (voir avec Monsieur Philippe VALLE) 
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 En conclusion, Cyril communique la date de notre A.G. qui se tiendra le 18 
novembre à Saint-Georges-Lès-Baillargeaux. 
 
 Cette première réunion s’est terminée vers 12 heures 30 avec le verre de 
l’amitié sans Bruno BELIN parti un peu plus tôt à l’Assemblée Générale des Chas-
seurs de la Vienne. 
 
Une photo de groupe a été effectuée. 


